

Анонс тематики 2008 года

2008. № 1 (3)

*Религиозный вопрос в Королевстве Польском, Великом княжестве Литовском, Речи Посполитой в Средневековье и Новое время* ♦ *Брестская уния* ♦ *проблемы конфессионализации* ♦ *диссиденты в Речи Посполитой* ♦ *конфессиональная политика Российской империи в Западных окраинах в Новое время*

2008. № 2 (4)

*Проблемы освещения древней истории славян в византийских источниках* ♦ *сравнительный анализ сведений письменных источников и данных археологии* ♦ *проблема достоверности источников о начальном этапе славянского этногенеза* ♦ *склавины, анты, веныды и другие раннеславянские этнонимы*

В каждом номере журнала будут рубрики: «*Commentarii / Статьи*», «*Fontes / Источники*», «*Miscellanea / Смесь*», «*Recensiones / Рецензии*». Первая рубрика посвящена заявленной теме номера. В других разделах тематика представленных материалов может быть различной.

Редакция рассматривает материалы объемом от 0,5 (для рецензий и сообщений в рубрике «*Miscellanea / Смесь*») до 1 печатного листа (от 20 000 до 40 000 знаков, или до 3 000–5 000 тысяч слов). Оформление материалов должно соответствовать стандартам, принятым в журнале. Язык публикаций — русский, английский, любой славянский.

Материалы можно присылать по электронной почте: [ist-slavbalkan@yandex.ru](mailto:ist-slavbalkan@yandex.ru) или с помощью обычной почты:

Кафедра истории славянских и балканских стран,  
исторический факультет,  
Санкт-Петербургский государственный университет,  
В. О., Менделеевская линия, 5, Санкт-Петербург,  
199034, Россия

*Announcement of themes 2008*

**2008. № 1 (3)**

*The religious question in Kingdom of Poland, Grand Duchy of Lithuania, Rzeczpospolita in the Middle Ages and Modern Time ♦ The Union of Brest ♦ problems of confessionalisation ♦ dissidentes in Rzeczpospolita ♦ the confessional policy of the Russian Empire in the Western remote area in the Modern Time*

**2008. № 2 (4)**

*Problems of interpretation of ancient Slavic history in the Byzantine narrative ♦ the comparative analysis of information of narrative and archaeology ♦ the problem of authenticity of information about the initial point of Slavic ethnic origin ♦ Sclavenes, antes, venedes, and other names of early Slavic*

In every issue of our journal will be the rubrics: «*Commentarii / Papers*», «*Fontes / Historical Sources*», «*Miscellanea / Miscellanies*», «*Recensiones / Reviews*». The first rubric is devoted to the theme of volume. Subjects of materials would be different in other rubrics.

The editorial board takes up papers, which volume is about 3,000–5,000 words. The format of them should conform to the standarts, as is customary in the journal. The language of publication should be Russian, English or every Slavic.

E-mail: [ist-slavbalkan@yandex.ru](mailto:ist-slavbalkan@yandex.ru)

The address of the ordinary mail:

Department of Slavonic and Balkan Studies,

Historical faculty,

St. Petersburg state university,

Wasilievsky Ostrov,

Mendeleevskaja Linija, 5,

St. Peterburg,

199034, Russia